

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Gereja pada saat ini, berada di tengah perkembangan teknologi informasi yang meluas. Perkembangan tersebut terjadi di seluruh penjuru dunia. Gereja yang berada di tengah perkembangan teknologi informasi seperti ini harus mampu meresponinya. Kondisi ini benar-benar menjadi tantangan pelayanan Gereja untuk mampu menggunakan teknologi sebagai sarana pelayanan kepada masyarakat dalam pengelolaan keuangan gereja.

Gereja Salib Suci Soa beralamat di kampung Masumeli, Kecamatan Soa, Kabupaten Ngada. Gereja ini memiliki rumah pastoral dengan luas 10x25 yang dikerjakan oleh cv. sejati karya. Gereja yang bernaung dibawah Keuskupan Agung Ende memiliki 17 stasi. Dalam melakukan pencatatan keuangan, gereja ini masih menggunakan cara manual yaitu menggunakan buku dalam pencatatan keuangan gereja. Pengelolaan keuangan secara manual ini memiliki banyak kelemahan antara lain pencatatan berulang yang harus dilakukan dan diperlukan pemeriksaan berulang untuk mendapatkan informasi dengan tingkat akurat yang tinggi. Maka sangat tidak baik jika terjadi suatu kesalahan memasukan data atau kehilangan data dalam transaksi tersebut. Dalam perekapan keuangan gereja selama ini pun memakan waktu yang cukup lama untuk menghasilkan laporan kas gereja. Padahal perkembangan teknologi saat ini dapat dimanfaatkan untuk membantu dalam pengolahan dan menghasilkan data yang akurat serta mampu mempercepat pengelolaan keuangan gereja.

Berdasarkan uraian di atas, maka penulis termotivasi untuk membantu pihak gereja dengan membuatkan sistem informasi pengelolaan keuangan gereja dengan judul **“Aplikasi Pengelolaan Keuangan pada Gereja Salib Suci Soa Berbasis Web”**. Besar harapan penulis dengan adanya rancangan aplikasi ini, informasi data keuangan dapat tersimpan dengan baik, sehingga

proses penyampaian laporan keuangan di gereja ini lebih cepat, akurat, termonitor dan lebih transparan.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah di atas, rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana merancang dan mengimplementasikan Aplikasi Pengelolaan Keuangan Gereja Salib Suci Soa berbasis web?

1.3 Batasan Masalah

Adapun batasan masalah pada penelitian ini adalah penelitian berfokus pada penerimaan dan pengeluaran kas Gereja Salib Suci Soa

1.4 Tujuan Penelitian

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk merancang dan mengimplementasikan Aplikasi Pengelolaan Keuangan Gereja Salib Suci Soa berbasis web.

1.5 Manfaat Penelitian

Manfaat bagi instansi (Gereja Salib Suci Soa) adalah dapat membantu dan mempermudah pengurus dalam pengelolaan data dan membuat laporan keuangan agar data menjadi lebih efektif, aman, efisien dan akurat.

Manfaat penelitian untuk penulis adalah terciptanya pola pemikiran yang kritis terhadap masalah serta menguji kemampuan yang di dapatkan selama perkuliahan dalam menganalisis sebuah masalah yang ada dan mengimplementasikan ilmu yang di pelajari.

1.6 Sistematika Penulisan

Agar dapat memberikan gambaran yang jelas pada penulisan tugas akhir ini, maka penulis membaginya dalam beberapa bab sebagai berikut :

BAB 1 : PENDAHULUAN

Bab ini menguraikan tentang latar belakang masalah, identifikasi masalah, batasan masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian dan sistematika penulisan tugas akhir.

BAB II : LANDASAN TEORI

Bab ini menguraikan tentang teori-teori dasar dalam pembuatan sistem informasi ini, kajian penelitian relevan sebelumnya dan kerangka berpikir

BAB III : METODOLOGI PENELITIAN

Bab ini menguraikan tentang jenis penelitian, lokasi dan waktu penelitian, subyek/populasi penelitian, tahap-tahap penelitian, prosedur pengumpulan data, penerapan metode yang digunakan untuk mengembangkan sistem, metodologi perangkat lunak, analisis sistem yang sedang berjalan, analisis sistem yang diusulkan, desain sistem, desain *database* serta desain *user interface*.

BAB IV : HASIL DAN PEMBAHASAN

Bab ini menguraikan tentang deskripsi dari hasil penelitian dan uji coba hasil penelitian melalui skenario pengujian sistem dan hasil pengujian sistemnya.

BAB V : PENUTUP

Bab ini menguraikan tentang kesimpulan akhir dan saran dari pembuatan sistem ini.